



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 27 de agosto de 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

El ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara, asistió a la sesión solemne por el trigésimo aniversario de creación del @ISSFA_ECUADOR junto a las autoridades militares y civiles. [Ver más](#)

Nota referente:

[@DefensaEc](#)



@ISSFA_ECUADOR

Mediante acuerdo ministerial Nro. 357 se otorga la condecoración "Al mérito militar en el grado de Gran Cruz" al Estandarte Nacional del Issfa, en reconocimiento a su trayectoria institucional y haber cumplido los requisitos del reglamento general de condecoraciones militares. [Ver más](#)



@DefensaEc

Ante el sensible fallecimiento de los señores: [Ver más](#)

Nota referente:

[@FFAAECUADOR](#)

[@ISSFA ECUADOR](#)

[@FuerzaAereaEc](#)



@MuseosDefensaEC

👉 ¿Sabes cuáles son las armas del Ejército?

Conócelas junto a nosotros en este reto. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

👉 El #VeranoEnElMuseo continúa!!!

La Academia Militar "Miguel Iturralde" nos visitó desde Tumbaco y conoció sobre el legado del Mariscal Antonio Jose de Sucre en el Museo #CasDeSucre. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

👉 Este #VeranoEnElMuseo nuestros visitantes se multiplican!!! ☐

En el #TemploDeLaPatria recibimos la visita del vacacional interinstitucional "Unidos por la diversión", organizado por @AMT_Quito y @agentesdequito. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

El indulto es una posibilidad en el caso de Santiago Olmedo condenado a 13 años por extralimitación. Expreso

Para el ministro del Interior Patricio Carrillo toda sentencia termina siendo dramática, complicada y dura para la familia y para la institución y más cuando en apelación se agrava la situación judicial de un policía. Se refiere al caso del cabo Santiago Olmedo quien la tarde del jueves 25 de agosto recibió una sentencia de 13 años de cárcel impuesta por un tribunal de la Corte de Chimborazo. [Ver más](#)

Nota referente:

[@LassoGuillermo](#)



A repartos militares de 10 provincias irán quienes respondan a llamado de acuartelamiento en Guayaquil. El Universo

Este sábado 27 y domingo 28 se realizará la segunda llamada al acuartelamiento militar de la leva 2003 en Guayaquil.

El proceso se iniciará con una ceremonia a las 07:00 de este sábado en la Base de Movilización Occidental de Guayaquil, ubicada en la av. Pedro Menéndez Gilbert y Democracia. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 27 de agosto de 2022

<p>Cuarteles, horarios: Ejército habilita 5 000 nuevos cupos para servicio militar. El Comercio</p> <p>El proceso de acuartelamiento militar se desarrollará el sábado 27 y domingo 28 de agosto del 2022, a escala nacional. Se trata de la segunda llamada del acuartelamiento militar de hombres y mujeres, entre 18 y 22 años. Ver más</p>	
<p>Dos violentos crímenes sacuden a la sociedad cuencana. Primicias</p> <p>En una vivienda del sector El Cebollar (oeste de Cuenca) vivía Octavio Tapia, un hombre de 62 años que coleccionaba objetos antiguos. El miércoles 24 de agosto su cuerpo fue encontrado cubierto de concreto en una tina de cobre que era parte de su colección. Ver más</p>	
<p>Sectores productivos y de la construcción aún evalúan pérdidas luego del paro. La Hora</p> <p>A más de dos meses del paro nacional protagonizado por la dirigencia y las bases de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) entre el 13 y 30 de junio de 2022, los sectores productivos, empresarial y de la construcción todavía evalúan las pérdidas. Ver más</p>	
<p>En redes sociales se muestran con armas de grueso calibre, son acusados de crímenes, pero no hay acciones. El Universo</p> <p>El número de homicidios, asesinatos, sicariatos y femicidios en Ecuador es de 2.593 este año con corte al 17 de agosto pasado, la cifra más alta de los últimos once años, del 2011 hasta la actualidad. Ver más</p>	
<p>'Hay opciones que el presidente puede tomar como el indulto', dice Iván Correa, secretario de la Administración, sobre condena a Santiago Olmedo. El Universo</p> <p>Una sala penal de la Corte Provincial de Justicia de Chimborazo incrementó de tres a trece años la sentencia en contra del cabo segundo de la Policía, quien fue hallado culpable por el delito de extralimitación en la ejecución de un acto de servicio, por abatir con disparos a dos delincuentes que huyeron tras asaltar a un menor de edad, en Riobamba. Ver más</p> <p>Nota referente: El Telégrafo</p>	
<p>Tribunal de Corte de Justicia de Manabí anuló todo lo actuado por juez Banny Molina en caso de 'habeas corpus' a favor de Jorge Glas. El Universo</p> <p>Los integrantes del Segundo Tribunal de la Sala Especializada de lo Laboral de la Corte Provincial de Justicia de Manabí, con sede en Portoviejo, resolvieron la tarde de este viernes 26 de agosto declarar la nulidad de todo lo actuado el pasado 5 de agosto por parte del juez Banny Rubén Molina Barzueeta, quien concedió un habeas corpus a favor de tres personas, entre ellas el exvicepresidente de la República Jorge Glas Espinel. Ver más</p> <p>Nota referente: La Hora</p>	
<p>Policía Nacional capturó cargamento con 18 kilos de droga en Balao. El Telégrafo</p> <p>La Policía Nacional del Ecuador capturó un cargamento de droga en un tráiler antes de su llegada al Puerto de Guayaquil. El vehículo ocultaba 18 kilos de sustancias sujetas a fiscalización en el interior de su contenedor.</p> <p>La Unidad Nacional de Investigación Antidrogas con Coordinación Europea (UIACE) efectuó labores de inteligencia que determinaron la ubicación del vehículo, que fue interceptado por las fuerzas de seguridad cerca de Balao, Guayas. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 27 de agosto de 2022

<p>Ecuador no logra conciliación en caso de muertes de indígenas en aislamiento. La Hora Las organizaciones que demandaron a Ecuador por presuntas violaciones cometidas contra los tagaeri y los taromenane, pueblos indígenas en aislamiento voluntario que viven dentro del Parque Nacional Yasuní, en la Amazonía del país, ven insuficiente el reconocimiento hecho por el Estado de que no investigó las muertes violentas acontecidas en 2003 y 2006. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR @FFAAECUADOR en apoyo a la @PoliciaEcuador realizaron operaciones coordinadas #Guayaquil, en cumplimiento al decreto ejecutivo Nro. 527, obteniendo cómo resultados decomisos armas municiones, explosivos sustancias sujetas a fiscalización. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR @FFAAECUADOR ejecutan operaciones militares en apoyo a la Policía Nacional del Ecuador, a través de la conformación de la Fuerza de Tarea Conjunta #Guayas para neutralizar las amenazas existentes. Ver más</p>	
<p>#EjércitoECU #Orellana La Escuela de Selva y Contrainsurgencia del Ejército, se encuentra en la fase final del XXI Curso de Reconocimiento de Largo Alcance y VII Internacional "RECON" desarrollando el Producto Integrador de Curso (PIC), donde los alumnos aplicarán todos los conocimientos adquiridos durante las 8 semana de capacitación para posterior emplearse en patrullas de reconocimiento de largo alcance, demostrando liderazgo, responsabilidad y justicia, de acuerdo con la normativa legal y doctrina militar. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU #ElOro Culmina con éxito el primer censo carcelario en el Centro de Privación de Libertad de Varones de #Machala, jornada en la cual la Brigada de Infantería N.º 1 El Oro brindó seguridad para garantizar la normalidad de esta jornada. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Esmeraldas Precautelamos la seguridad en los ríos y esteros controlando el tránsito de embarcaciones en el sector de #Limonas . Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Flores: "La Ley de Inversiones es un primer ejercicio de diálogo". Primicias El coordinador de la oficialista Bancada del Acuerdo Nacional (BAN), Juan Fernando Flores, conversó con PRIMICIAS sobre la relación entre el Gobierno y la Asamblea, las negociaciones y los pendientes del Ejecutivo para los próximos tres años. Ver más Nota referente: El Telégrafo</p>	
<p>Sistema TCAS evitó colisión de dos aviones en Guayaquil. Primicias El Sistema de alerta de tráfico y evasión de colisión, conocido como TCAS, evitó que dos aviones colisionaran en el espacio aéreo de Guayaquil. El incidente ocurrió el 13 de agosto de 2022, cuando las aeronaves de Latam y de Copa se aproximaban al aeropuerto José Joaquín de Olmedo, de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>El 70% de negocios que exportan a Estados Unidos son pymes. Primicias El 70% de los negocios ecuatorianos que exportan hacia Estados Unidos son pequeñas y medianas empresas (pymes), según la Cámara de Comercio Ecuatoriano Americana (Amcham). Ecuador y Estados Unidos tienen un Acuerdo de Fase 1, que acaba de cumplir un año, explica Iván Ortiz, director del Centro de Negocios de la Amcham. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 27 de agosto de 2022

Compromiso sellado para que la final única de la Copa Libertadores 2022 se juegue en Guayaquil el próximo 29 de octubre. El Universo

El presidente de la República, Guillermo Lasso, fue testigo de honor del convenio que suscribieron este viernes los principales representantes de la Conmebol, la Federación Ecuatoriana de Fútbol (FEF), el Ministerio de Deporte y la Municipalidad de Guayaquil en el estadio Monumental Banco Pichincha de Barcelona Sporting Club. [Ver más](#)



Jueza rechazó la acción de protección con la que Guadalupe Llori pretendía recuperar la presidencia de la Asamblea. El Universo

La jueza de la Unidad Judicial de Quitumbe, Patricia Ramírez, rechazó la acción de protección que planteó la asambleísta Guadalupe Llori (PK) en contra del presidente de la Asamblea Nacional, Virgilio Saquicela, y los cinco parlamentarios que integraron la emoción pluripartidista ad hoc que elaboró el informe que fue aprobado por el pleno y derivó en la emoción de Llori de la presidencia de la Legislatura. [Ver más](#)



Tras sorteo de jueces se conformaron 14 tribunales fijos en Guayaquil. El Universo

Con la presencia de autoridades nacionales y de un notario, la mañana de este viernes, 26 de agosto, se realizó el sorteo de jueces y secretarios para conformar tribunales fijos en materia penal en la provincia del Guayas. [Ver más](#)



Ejecutivo y Legislativo perfilan la hoja de ruta del diálogo para una agenda legislativa en común. El Universo

En el segundo día de reunión, la comisión técnica del diálogo entre el Ejecutivo y Legislativo definió la metodología que aplicarán los delegados de ambos sectores para avanzar en el análisis de los proyectos, y el primer ejercicio práctico será definir los textos de la Ley de inversiones. También habrá una mesa política representada por los coordinadores de las bancadas, que se reunirá el lunes próximo. [Ver más](#)



Abierta etapa de impugnación ciudadana para 40 candidatos a integrar la comisión ciudadana que elegirá al contralor del Estado. El Universo

Hasta este miércoles, la ciudadanía y la sociedad civil podrán impugnar a 40 personas que se postularon a ser parte de la comisión ciudadana que elegirá al titular de la Contraloría General del Estado, en el desarrollo del concurso de oposición, méritos e impugnación ciudadana que dirige el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS). [Ver más](#)



El discurso del Ministro de Economía refrescó al Gobierno, pero la realidad puede desgastarlo. La Hora

El ministro de Economía, Pablo Arosemena, es una excepción dentro de un Gobierno sin capacidad efectiva de comunicación. Con un discurso claro y directo, bajo el slogan de 'Orden con enfoque social', refresca de alguna manera, según Tania Caicedo, consultora en comunicación política, la imagen de una administración pública, que a veces ni siquiera entiende lo que quiere decir. [Ver más](#)



OPINIÓN

Tener un título universitario. Judith Pinos Montenegro. El Universo

La idea de que un título universitario abre oportunidades está arraigada en la sociedad. De ahí que los Gobiernos de todo el mundo enfrenten conflictos respecto a la demanda de cupos en el nivel educativo superior y como respuesta crean mecanismos de selección de estudiantes. En varios países hay un examen nacional, en otros, cada institución tiene sus requisitos de ingreso. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 27 de agosto de 2022

<p>Educación superior 2030. Gilda Macías Carmigniani. El Universo En mayo pasado se realizó en Barcelona la Tercera Conferencia Mundial de Educación Superior, donde se presentó la hoja de ruta que define el aporte pendiente de las instituciones de educación superior (IES) al cumplimiento del Objetivo de Desarrollo Sostenible n.º 4, uno de los 17 ODS aprobados en 2015 por 193 Estados miembros de la ONUNaciones Unidas para reducir la pobreza y lograr un desarrollo sostenible en 2030. Ver más</p>	
<p>Acuartelamiento, ¿qué buscan los jóvenes? El Universo Este 27 de agosto de 2022, a las 07:00, se inicia el proceso de acuartelamiento de mujeres y hombres de la leva 2003. Desde agosto de 2018 el servicio militar voluntario también está abierto para ellas, quienes conquistan en Ecuador todas las áreas, con legitimidad. Ver más</p>	
<p>Peón abusa de reina: un Jaque Mate a la justicia. Daniel Soto. El Telégrafo Los actores políticos de gran influencia buscan controlar la justicia a toda costa. Entendamos que si un partido político fuera lo suficientemente poderoso para controlar a la Corte Nacional, inmediatamente se convertiría en un rey del medievo y la Corte en su verdugo. Lo voy a explicar en 3 partes para no enredarnos. Ver más</p>	
<p>Lo políticamente... Simón Valdivieso Vintimilla. El Telégrafo Lo políticamente correcto. Esa es la pregunta que debemos hacernos ante la crisis del sistema de justicia, que sea de paso señalar resulta inédita, que se refleja en una pugna de poderes entre lo que es la administración de justicia que corresponde a juezas y jueces, y el Consejo de la Judicatura. Y luego, en ese desencanto generalizado de los ciudadanos por las actuaciones de los jueces, que no son todos, sino unos cuantos que han afeado la imagen de la administración de justicia a nivel nacional. Ver más</p>	
<p>La memoria ideológica. Carlos Freile. La Hora Desde hace varios años se amplía la tendencia a definir como "fascistas" a los regimenes autoritarios de izquierda, con la notoria excepción de Cuba. Esta postura esconde la intención de ocultar el innegable componente totalitario de los gobiernos de inspiración comunista-socialista, y de sus proyectos, en sus diferentes derroteros: marxistas clásicos, maoístas, gramscianos, mariateguistas... Ver más</p>	
<p>Silencio. Italo Sotomayor Medina, LA Hora ¡Shh! No haga mucho ruido, Carondelet está guardando silencio... Cuando un consejero 'ad honorem' fue puesto en tela de duda en el denominado caso Danubio, el presidente calló; no dijo nada. Parece que no importaba que las aduanas estuvieran (presuntamente) siendo utilizadas para los negocios personales de unos cuantos. Ver más</p>	
<p>Trinca 'ad honorem' Francisco Escandón Guevara. La Hora Cuando el presidente Lasso inauguró su mandato, además de posesionar ministros, asesores, directores y secretarios de Estado, anunció a varios personajes trascendentes en su triunfo electoral como consejeros 'ad honorem' del Ejecutivo. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Dos soldados mueren atropellados en Carchi Teleamazonas 26-agosto-2022 Ver más Nota referente: TVC, OromarTV, Ecuavisa TC</p>	
<p>Firma de Convenio entre el Gobierno de Ecuador y CONMEBOL SEGCCOM 26-agosto-2022 Ver más Nota referente: Ecuavisa, Telerama</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 27 de agosto de 2022

<p>Termina la instrucción fiscal del caso China CAMC contra Pablo Celi Ecuavisa 26-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Ministerio de Salud impulsa minga por la vacunación para completar tercera dosis Teleamazonas 26-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Capturan a cuatro personas acusadas de robo y secuestro extorsivo en Durán Ecuavisa 26-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Tres policías son detenidos por el asesinato de un hombre en Cuenca Ecuavisa 26-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Ministro del Interior, Patricio Carrillo, rechaza la sentencia al policía Santiago Olmedo Teleamazonas 26-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>La Policía Nacional inició jornadas de capacitación sobre la Ley de Uso Legítimo de la Fuerza Teleamazonas 26-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>El Gobierno aspira que el 90% de la población tenga dosis de refuerzo hasta septiembre de 2022 Ecuavisa 26-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Preocupación de trabajadores de Petroecuador por supuesta desviación de recursos Teleamazonas 26-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Policía captura a seis personas implicadas en robos y sicariatos en Ambato Ecuavisa 26-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>El Ministerio de Vivienda ha ejecutado el 8% de su presupuesto hasta agosto Teleamazonas 26-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Capturan a sospechosos de sicariato de militar de inteligencia en Manta Ecuavisa 26-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Se instaló la mesa de diálogos entre el Gobierno y Asamblea Nacional Ecuavisa 26-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Contraloría cuestiona ejecución de Unidades Educativas del Milenio Ecuavisa 26-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Cuatro Nobel participaron en eventos con jóvenes y maestros Ecuavisa 26-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Gobierno rechaza pena de policía Ecuavisa 26-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Asamblea y Ejecutivo apuntalan nuevo contenido de la nueva Ley de Inversiones TC 26-agosto-2022 Ver más</p>	